

# PRO PAJ

Promotion de l'animation  
jeunesse régionale  
(Jura - Jura bernois)

## **PROPAJ-Rapport d'activités 2014**

### **L'association Propaj et son fonctionnement :**

L'association des animateurs de jeunesse du Jura et du Jura bernois a été constituée en 2011 sous le nom de Propaj. Elle comprend six centres de jeunesse dans le Jura bernois et trois centres dans le Jura. Elle regroupe des professionnels de l'animation de jeunesse ainsi que le Délégué interjurassien à la jeunesse. Toutes ces personnes poursuivent les buts suivants :

- Echanger sur leur pratique
- Mettre en place des actions communes pour promouvoir l'animation jeunesse dans la région
- Favoriser l'élaboration de projets liés à l'adolescence
- Défendre la profession ainsi que le poste de Délégué interjurassien

Un bureau composé de 5 membres est en place pour organiser les rencontres, coordonner le travail des groupes selon les projets, et gérer le budget. Il se réunit environ tous les deux mois.

### **L'association en 2014**

Des modifications ont été apportées aux statuts. L'association a désormais un Président des assemblées.

L'année 2014 a subi quelques changements au sein du comité :

Monsieur Pierre-Alain Basso a été nommé Président des assemblées.

Monsieur Frédéric Piérard a été nommé caissier de l'association.

Madame Maulde Theiler a rejoint le comité.

Madame Sarah Vecchi a été nommée secrétaire-coordinatrice de l'association.

## **Projets 2014**

Le projet « brochure » a abouti par la sortie d'une brochure de présentation de l'association Propaj. Cette dernière va être envoyée prochainement à toutes les institutions régionales en lien avec la jeunesse ainsi qu'aux institutions politiques.

Une formation à Bruxelles, organisée par un groupe de notre association, et financée en partie par l'association, s'est déroulée du 17 au 19 octobre 2014.

Sept représentants des centres de jeunesse affiliés à Propaj y ont participé.

Les participants ont notamment visité et assisté à une pièce de théâtre proposée par la Maison des Jeunes de Champion (Namur), ainsi que la découverte d'un autre centre de jeunes près de Bruxelles. Le groupe des animateurs a ensuite participé à une visite guidée du musée de la BD axée sur la thématique « Introduction de la BD dans les centres de jeunesse ».

L'association Propaj a financé la formation « Ados et professionnels au défi des écrans », proposée par ADOBEJU. Sept personnes de l'association ont pu profiter de cette formation le 29 octobre 2014.

Le projet Tournoi inter-centres multisports s'est déroulé le samedi 17 janvier 2015 à Corgémont. Trois sports étaient en compétition : Football, volley, unihockey. Nous avons enregistré une très bonne participation. Une coupe par discipline a été décernée, ainsi qu'une coupe du tournoi qui sera remise en jeu en 2015.

L'association Propaj a collaboré avec le Délégué interjurassien durant l'année 2014.

La Dropbox Propaj est en service et les membres de l'association peuvent s'y rendre afin de consulter des documents internes.

La secrétaire, Sarah Vecchi, a remplacé Angélique Mueller au comité de la Plate-Forme romande de l'animation socio-culturelle. Elle relatera les informations de cette dernière aux membres de l'association Propaj.

## **Projets 2015**

Un groupe de travail a été formé pour se pencher sur un projet de prévention pour l'année 2015.

Un autre groupe de travail se penche sur le thème de la syndicalisation de Propaj via l'association, ou individuellement par centre ou par personne.

Le tournoi inter-centres multisports se réalisera une nouvelle fois en 2015.

Pour ce rapport d'activités 2014- Sarah Vecchi/ Janvier 2015